



## Pèlerins en 2015, pourquoi pas vous ?

Pèleriner, c'est partir ailleurs pour revenir différents.

Pèleriner, c'est vivre la fraternité et la convivialité.

Pèleriner, c'est oser marcher à contre courant en se recentrant sur l'essentiel pour se ressourcer.

Quelles destinations ?

Evidemment la Terre sainte et Rome, sans oublier de marcher sur les pas de saint Paul et de saint Jean. Et encore Notre-Dame de Fatima, Notre-Dame de Banneux et bien-sûr Notre-Dame de Lourdes !

Mais aussi en Pologne sur les pas de saint Jean-Paul II, ou à Turin près de Don Bosco et du Saint Suaire, icône du Christ Jésus, qui n'est exposé que tous les cinq ans.

Enfin, en cette année du centenaire de la guerre 14-18, au Chemin des Dames et à Reims où nous accueillera Monseigneur Feillet. Quelle chance pour chacun de nous !

Un pèlerinage peut également être un cadeau offert aux connaissances... A l'occasion de fêtes et d'évènements familiaux (communion, anniversaires – notamment de mariage – passage à la retraite...), pensons à offrir un pèlerinage : on ne peut croire le bonheur que l'on peut ainsi procurer !

Notre équipe se tient à votre disposition pour tout renseignement sur ces destinations et les contenus du pèlerinage au service des pèlerinages diocésains :

Tél : 03 27 38 12 62

Site Web : <http://pelerinage.cathocambrai.com>

Dans la joie de vous retrouver pour l'une ou l'autre de ces propositions.

